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民主こうべ政策議員団
旧川崎車輛に入社、兵
庫県技能顕功賞受賞、
長期滞在（鉄道）を経験。
2007年初当選、委員長
（2回）・副委員長歴任、
「魅力あふれる神戸を
目指し頑張ります。」

　市民の皆さんに西区・北区の歴史
的建造物「神社仏閣」や文化・農業・
畜産産業を知って頂き、現地を散策す
る方策を見出す事で農業園の活性化
（地産地消、食の安全）と魅力発見の
取組み「市民と共生できる神戸」将来
不可欠な産業「食の供給」に務めたい
と思います。

岩田 よしあき
いわ た

pro�le

魅力の発見魅力の発見西 区西 区

1991年初当選、現在6
期目。議長等の経験を
活かし、市民課題を政
策にまとめ、事業に反映
できる政策力を高めま
す。新たに関西広域連
合議会議員に就任。全
力・全力です。

　英国メリデン版訪問家族支援普及
プロジェクトが動き出した。「みんな
ねっと」全国精神保健福祉会連合会
が、訪問家族支援の制度設計の検討
に入った。私たち政策議員団が最も力
を入れて取り組みたい政策課題、幅広
く課題の共有をはかり実現に邁進。第
一弾として、5月15日に大
学教授を招き、行政・兵家
連・議員で勉強会を行った。

pro�le

私たちが求める家族支援私たちが求める家族支援垂水区垂水区

ヴィッセル神戸を支援
する議員の会副会長、
三菱重工神戸サッカー
部部長、法務省保護司、
兵庫盲導犬協会顧問、
兵庫県投輪連盟顧問、
「須磨区のために真剣
です。」

　集合住宅やショッピングセンターのリ
ノベーションで、若い人たちが移り住み
やすい住環境の再整備を図る。保育所を
はじめ教育環境の再構築を図り、他都市
の調査や市民意見も取り入れ
高齢者と共存出来る街づくり
を政策提言にまとめていく。

pro�le

須磨ニュータウンの
高齢化、少子化、空洞化
（人口減少）に歯止めを！

須磨ニュータウンの
高齢化、少子化、空洞化
（人口減少）に歯止めを！

須磨区須磨区
大教大附属天高、甲南
大卒、神戸商大修士修
了。震災後「がんばろ
う!!神戸」で活動。震災
復興記念事業に従事。
「住んでいてよかった・
住んでみたい」と思える
まちづくりをめざす。

　「まさか、子どもたちが…」「まさか、
このまちが…」災害や事故は、いつ私
たちの身に起こるかわかりません。
たった1秒先が私たちには予知できな
いのです。「もしもの時には、どうした
らいいか」いっしょに考えてみません
か？住みなれたまちに住み続けるた
めに考える輪をひろげてい
きましょう！

pro�le

「まさか」に備えよう！「まさか」に備えよう！兵庫区兵庫区
長田高校、大阪大学法
学部卒。ソニー株式会
社女性初の海外営業担
当。芦屋大学国際交流
センター職員。ボラン
ティア通訳として日本
政府観光局から表彰さ
れる。一男二女の母。

　外国人が「一人歩き」できるまちは
市民にとっても歩きやすく、住みやす
いまちです。案内表示、観光施設など
のWIFI対応、バリアフリー対応、宗教
上の制約のある食事への対応など、
現場の声を反映して具体
的な政策提案に結び付け
ます。

pro�le

神戸のまちを外国人
目線でチェックしよう
神戸のまちを外国人
目線でチェックしよう

中央区中央区

神戸高校、早稲田大卒。
鹿児島県人会相談役な
ど。1979年初当選。
2003年副議長。摩耶・
六甲の活性化に注力。
障害者や社会的弱者に
やさしいまちづくりをめ
ざします！

　王子動物園は、市民に身近な動物
園として、多くの皆さんに愛されてい
ます。入園者が少ない時期に動物園
ホールなどを活用して、地域の皆さん
にもっと親しんでいただけるような取
り組みを提言していきたい
と思います。

pro�le

王子動物園を
活用した地域の活性化
王子動物園を
活用した地域の活性化

灘 区灘 区

1974年生まれ、40才。
北五葉小、鈴蘭台中、兵
庫高、立命館大法学部
卒。社労士、行政書士、
宅建主任者。ひとみ輝く
夢と希望の街に！働きや
すく住みやすいまちづ
くりに取り組みます！

　粟生線沿線の魅力を再発見する、
史跡やグルメなどをめぐる日帰りツ
アーを企画・実施して、粟生線活性化
の一助に！もちろん移動は「神鉄粟
生線」を中心に、公共交通機
関を利用。神戸市内だけで
なく、三木市や小野市へも！

pro�le

神鉄粟生線活性化
応援企画！粟生線沿線の
魅力再発見ツアー！」

神鉄粟生線活性化
応援企画！粟生線沿線の
魅力再発見ツアー！」

北 区北 区

藤 原  武 光
ふじ わら たけ みつ

1954年10月31日生。
1973年愛媛県立川之
石高校卒　川崎重工業
（株）神戸工場入社。　
2003年初当選・・・現在
に至る。地域活動　青
少年育成協議会高丸支
部長　保護司。

　住み慣れたまちの中で、市民の皆
さんがどんな不便を感じているか？現
状のお話をお聞きしたり、街を一緒に
行動する事で実際にその人の立場に
立って政策立案を抽象的ではなく具
体的に実行できることから
現実化し行動する。

pro�le

障害をもつ人の立場に
立ったまちづくり
障害をもつ人の立場に
立ったまちづくり

垂水区垂水区

１９８２年関学大理学部
卒。同年三菱重工業
（株）神戸造船所入社。
システムエンジニアと
して勤務。組合女性委
員等で活動。２００３年神
戸市会議員立候補、当
選、現在３期目。

　神戸医療産業都市は、重要プロ
ジェクトですが、詳細な取り組みは、ま
だまだ市民に広報し切れていないと
感じます。私自身の広報活動の柱とし
て、ひとりでも多くの市民
の方に情報をお届けしたい
と思います。

pro�le

神戸医療産業都市を、
より身近に
感じられるように！！

神戸医療産業都市を、
より身近に
感じられるように！！

垂水区垂水区

川原田  弘 子
かわ ら だ ひろ こ

川内 きよなお
かわ うち

大井 としひろ
おお い

神戸市の小学校教諭と
して14年間、子ども達
の教育に携わりました。
この経験をいかして、
「日本一の教育のまち
神戸」を目指して頑張り
ます。法務省の人権擁
護委員、保護司。

神戸市の幼稚園、小学校、中学校、高校
のグランド改修をします。ニガリをまい
てカチカチになった運動場から、フカフ
カの運動場にしたいと思います。安全
で楽しく遊んだり、運動したり「日本一
のフカフカのグランド」にな
るよう、学校の教育環境の整
備に全力で取り組みます。

pro�le

「日本一のフカフカの
運動場」を整備します !
「日本一のフカフカの
運動場」を整備します !

須磨区須磨区

さきもと 祐治
ゆう じ

大 寺  まり子
おお てら

平 木  ひろみ
ひら き

た じ 裕 規
やす のり

人 見  誠
ひと み まこと

神戸市立山田中学校・
夢野台高校・ノートルダ
ム清心女子大卒。中学
校教諭、小学校、大学で
の勤務を経て2011年
初当選。
『若さで行動します。愛
する神戸のために！』

　死別の悲しみに向き合うためのグ
リーフケアが今必要とされています。
事件事故・災害、大切な人との死別体
験に、私たちはどのように関わってい
くことが出来るでしょうか。震災から
20年を迎える神戸市民の
力を活かしたグリーフケア
の普及に取り組みます。

pro�le

「グリーフケアを
知っていますか？」神戸で
グリーフケアの普及を！

「グリーフケアを
知っていますか？」神戸で
グリーフケアの普及を！

北 区北 区

北 区北 区

伊 藤  めぐみ
い とう

池田りんたろう
いけ だ

2期目

6期目

3期目

2期目

１９４４年１月２６日生まれ。
岡山私立関西高等学校
卒業　大阪経済大学Ⅱ中
退。１９６２年　神戸市役
所に勤務。１９９５年　神戸
市会議員選挙に初当選
（現在５期目）。２０１４年　
民主党兵庫県総支部連
合会　副代表。

　市内のバス停は、ベンチや屋根が
無かったりする。バス停の調査を行
い、ベンチが置けそうな箇所、屋根が
つけられそうな箇所を調べる。子ども
用のベンチを置くなど、子どもが楽し
く待てるようにし、子どもと
高齢者のふれあいのでき
る場も。

pro�le

バスの待ち時間を
楽～うに過ごそう
バスの待ち時間を
楽～うに過ごそう

3期目 2期目
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1期目

1期目

5期目

5期目

3期目

小さな小さな

2014民主こうべ政策議員団折込チラシ.indd   1 14/06/02   13:12


